

## **Gloria Naveillan se posiciona entre las principales preferencias del distrito 22 según nueva encuesta CEST**



El respaldo a Naveillan da cuenta de su consolidación como una de las parlamentarias con mayor visibilidad y conexión territorial en la región de La Araucanía.

### **Trabajo legislativo y fiscalizador**

Desde su llegada al Congreso, la diputada por el Partido Nacional Libertario ha sostenido un fuerte trabajo de fiscalización, cuestionando públicamente el uso de recursos públicos, el

manejo del orden público en la Macrozona Sur y diversas decisiones del Ejecutivo. Su estilo directo y su énfasis en la transparencia le han permitido instalar temas relevantes en la agenda legislativa y mediática.

Actualmente, Gloria Naveillan forma parte de diversas comisiones permanentes en la Cámara de Diputados, lo que refleja la amplitud de sus áreas de trabajo. Ha tenido un rol destacado

**Según el último informe del Centro de Estudios Sociales y Territoriales (CEST), publicado este 15 de junio, la diputada Gloria Naveillan aparece como una de las principales preferencias ciudadanas para las próximas elecciones parlamentarias en el distrito 22, alcanzando un 9,82% de intención de voto. La cifra la posiciona como la candidata mejor evaluada dentro del bloque opositor y por sobre figuras como Eduardo Cretton (UDI), Felipe Martínez (REP) y Jorge Saffirio (DEM).**

en la Comisión de Seguridad Ciudadana, donde además ejerció la presidencia; y también en la Comisión Investigadora por la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende donde ha tenido una participación destacada.

Asimismo, integra las comisiones de Agricultura y Derechos Humanos y Pueblos Originarios, espacios en los que ha impulsado propuestas en defensa del mundo rural, de los funcionarios públicos y de las víctimas de violencia en la Macrozona Sur.

### **Enlace con el territorio**

Más allá de su labor legislativa, la diputada Gloria Naveillan y su equipo han sostenido un trabajo permanente en terreno. Su presencia en las distintas comunas del distrito ha sido constante, levantando denuncias, fiscalizando instituciones locales y acompañando a vecinos afectados por la inseguridad, la falta de conectividad o el abandono del Estado. Este despliegue territorial ha sido clave para mantener un vínculo directo con las problemáticas reales de la ciu-

dadanía.

“Las personas valoran a quienes no tienen miedo de decir las cosas como son y de fiscalizar con firmeza. No estoy en el Congreso para callar ni para encubrir, más aún cuando se trata de recursos de todos los chilenos” señaló la diputada.

Con este nuevo resultado de la encuesta CEST, la diputada Gloria Naveillan se consolida como una de las figuras más relevantes de la región y un referente indiscutido dentro del bloque opositor en la antesala de las elecciones de 2025.